



Pablo Abelenda

Estudiante avanzado de la Licenciatura en Comunicación social. Participó como becario en el proyecto de investigación: “Ideologías lingüísticas y prácticas de lectura y escritura: análisis de su impacto en estudiantes universitarios” durante los años 2021 y 2022. En el marco de este proyecto, se presentó como expositor en las “Jornadas de sociolingüística: entre la enseñanza y la investigación” organizadas por UNSAM en el año 2021. También participó como expositor en los siguientes congresos realizados durante el año 2022: “V Coloquio Internacional: ideologías lingüísticas en la prensa escrita y otros medios de comunicación. El caso de las lenguas románicas” organizado por UNLP; “XXIV congreso de RedCom” organizado en UNLZ; y el Congreso Internacional de Estudios Lingüísticos: “Intersecciones lingüísticas: el lenguaje desde distintas perspectivas disciplinares” llevado a cabo en la UNM.